

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 10: Rückbauarbeiten der Behelfsumfahrung bei Vaihingen an der Enz (Landkreis Ludwigsburg)

30.03.2021

Geplante Vollsperrung ab Freitag, 2. April 2021, bis Montag, 5. April 2021, muss verschoben werden



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

Nachdem der Ersatzneubau der Egelseebrücke Ende Dezember 2020 fertiggestellt und für den Verkehr freigegeben werden konnte, baut das Regierungspräsidium Stuttgart seit Mitte Februar die Behelfsumfahrung bei Vaihingen an der Enz zurück. Diese war seit September 2016 zur Entlastung der Egelseebrücke in Betrieb. Neben der rund 80 Meter langen und rund 300 Tonnen schweren Behelfsbrücke umfassen die Arbeiten auch den Rückbau der entsprechenden Straßendämme inklusive eines Durchlassbauwerks für die unterführte Walter-de-Pay-Straße.

Für den Rückbau der Straßendämme sollte die B 10 im Bereich der zurückzubauenden Behelfsbrücke über die Osterfeiertage voll gesperrt werden. Das beim Rückbau der Straßendämme anfallende Material kann jedoch – entgegen der ursprünglichen Planung – von der hierfür vorgesehenen Deponie nicht in vollem Umfang aufgenommen werden. Auch andere Deponien können die fehlenden Kapazitäten, aufgrund der Feiertage, aktuell nicht anbieten. Die geplante Vollsperrung von Freitag, 2. April 2021, 5:00 Uhr, bis Montag, 5. April 2021, 23:00 Uhr, muss daher verschoben werden. Aktuell wird geprüft, ob das Material bei anderen Straßenbauprojekten möglicherweise wiederverwertet werden kann. Der neue Termin für die Vollsperrung ist noch in Klärung. Über den konkreten Zeitpunkt der Vollsperrung wird das Regierungspräsidium rechtzeitig in einer weiteren Pressemitteilung informieren.

Die Verschiebung der Vollsperrung führt zu keinen Verzögerungen im weiteren Bauablauf. Der Rückbau der Stahlbrücke kann wie geplant weiter erfolgen. Die Arbeiten sollen insgesamt voraussichtlich bis Mitte 2021 abgeschlossen sein.

Kategorie:

